

Generalkonsul Wen Zhenshun zu Besuch bei Herrn Karl-Heinz Gass, "Botschafter der Freundschaft des Chinesischen Volkes"

2010-11-23

Am 19. November 2010 fuhr Generalkonsul Wen Zhenshun nach Dannenfels zu Besuch bei Herrn Karl-Heinz Gass, den von der Gesellschaft des chinesischen Volkes für Freundschaft mit dem Ausland als „Botschafter der Freundschaft des Chinesischen Volkes" ausgezeichnet wurde.



Generalkonsul Wen würdigte die herausragenden Beiträge von Herrn Gass zur Förderung der Freundschaft zwischen beiden Völkern. Die Freundschaft von Herrn Gass mit dem Generalstab Chef des chinesischen Volksbefreiungsarmees, General Yang Dezhi sei eine Legende. In den letzten 30 Jahren habe Herr Gass Know How der Fleischbearbeitung nach China gebracht, für den Opfer der Erdbebenkatastrophengebiete und arme Schulkinder gespendet und konstruktive Vorschläge für Chinas Wirtschaftsaufbau vorgebracht. Das chinesische Volk werde das alles nie vergessen.



Herr Gass erinnerte sich an die langjährige Freundschaft zu General Yang Dezhi und ander chinesischen Freunden. Er sagte, er habe China schon 240 mal besucht. China sei seine zweite Heimat geworden. Er wolle die deutsch-chinesischen Beziehungen und Freundschaft zwischen beiden Völkern weiter mit aller Kraft fördern.